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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  21 luglio 2021 

 

V E R B A L E 

Della XVI seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è 

svolta a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita 

della Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 21 luglio 2021 alle ore 18:00. 

 

L'ordine del giorno proposto: 

 
1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

2. Approvazione dei verbali della XV seduta ordinaria e della X seduta straordinaria del Consiglio; 

3. Proposta di approvazione della relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta della CAN di Isola 

(periodo gennaio – giugno 2021); 

4. Proposta di nomina del Gruppo di lavoro per la stesura delle proposte di modifica al Regolamento della 

Casa Manzioli; 

5. Varie. 

 

 

Presenti: Emilio Bevitori, Alessandra Božič, Fiorenzo Dassena, Marko Gregorič, Dario Degrassi, Enzo Scotto di 

Minico,  

Assenti: Jan Pulin, Tjaša Krajcar, Raffaella Scotto di Minico 

 

 

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté, Lilja Pavlič Hodžić (SP) e i rappresentanti dei mass media. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno 

Alla seduta sono presenti 6 consiglieri su 9. Il Presidente constata il numero legale.  

La proposta di ordine del giorno viene accolta all’unanimità.  

 

Ad 2) Approvazione di verbale della XIV seduta ordinaria e della X seduta straordinaria del Consiglio; 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali della XIV seduta ordinaria e della X seduta straordinaria del Consiglio. 

I verbali vengono approvati all’ unanimità. I consiglieri prendono atto che le delibere sono state realizzate. 

 

Ad 3) Proposta di approvazione della relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta della CAN di Isola 

(periodo gennaio – giugno 2021);  

Il Presidente invita la dipendente Agnese Babič a presentare la relazione semestrale sull'attività svolta e sugli 

impegni finanziari assunti durante la prima parte dell’anno 2021. 

Si sottolinea che nei primi sei (6) mesi, il realizzo ossia la spesa è stata di quasi il 51% rispetto ai mezzi pianificati. 

Alle due associazioni fruitrici dei mezzi finanziari della CAN è stato chiesto di fornire una proiezione delle spese 

previste nei prossimi mesi, di modo da poter optare per un assestamento del piano finanziario nel mese di settembre. 

Si informa che la dotazione per la CI Dante Alighieri è stata inviata quest’oggi, 21 luglio 2021 e per questo motivo 

l’attività svolta ossia realizzata con questi mezzi sarà inclusa nella relazione per il periodo VII-XII, nonostante 

l’attività si sia svolta a giugno (questo perché la relazione è legata all’evento finanziario, ossia al trasferimento dei 

mezzi che appunto è avvenuto quest’oggi, ossia dopo aver ricevuto la richiesta da parte del sodalizio). 

Per quanto concerne il programma, si informa i consiglieri che nel mese di giugno si sono svolti numerosi eventi 

culturali all’aperto. Ad inizio giugno si sono così svolti: il Concorso letterario, la Mostra dei lavori premiati nonché 
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la Mostra a conclusione del progetto “Ne combiniamo di tutti i colori”. E’ stato organizzato, inoltro, l’appuntamento 

consueto degli Amici a quattro zampe, il tutto organizzato in maniera da poter adempiere alle regole anti COVID 

ossia invitando ogni singola classe di alunni a visitare la mostra ed a ritirare i premi separatamente. 

A fine giugno è partita la consueta assistenza estiva di quattro settimane ed il classico laboratorio creativo a cura 

della Prof.ssa Fulvia Grbac. L’adesione è stata buona e ciascun partecipante è stato omaggiato con il Bauletto – 

cofanetto con pubblicazione e giochi didattici, presentato, quest’ultimo, nel mese di giugno. 

In ambito al progetto Besenghi si è svolta la Tavola Rotonda presso l’omonimo palazzo, alla quale ha partecipato 

anche la CAN di Isola, partner del Progetto. Inoltre, la CAN ha partecipato al progetto Isolani interessanti in qualità 

di co-editore della pubblicazione interamente bilingue, che raccoglie un centinaio di intervista con isolani, svoltesi 

nel corso degli anni in ambito ad appuntamenti organizzati dalla Biblioteca civica. 

Si passa poi a fornire ai consiglieri una sintesi delle sedute del Consiglio e dei vari organi, svoltesi da gennaio a 

giugno 2021. 

Per quanto riguarda i dipendenti, essi hanno svolto un aggiornamento professionale in ambito alla sicurezza sul 

lavoro e tutela antincendio. 

Le due Comunità degli Italiani hanno stipulato i contratti per il totale preventivato. 

Si ricorda, inoltre, che il Piano di lavoro e la programmazione culturale sono stati stilati in previsione di poter 

realizzare l’attività in maniera regolare. Causa emergenza COVID-19, questi ultimi hanno subito delle modifiche, 

che hanno portato all’annullamento di alcuni eventi. L’attività si è svolta, per questo motivo, anche on-line, in quanto 

nei mesi da gennaio a maggio non è stato possibile organizzare eventi in presenza.  

Per quanto concerne la voce delle entrare derivanti dagli affitti, sarà necessario procedere con una revisione ossia 

assestamento. Queste ultime, preventivate a circa 21.000,00 EUR non saranno realizzare visti i cali degli affitti. 

A conclusione della relazione, il Presidente apre la discussione. Il consigliere Fiorenzo Dassena interviene, 

informando in merito all’attività svolta dalla CI Dante Alighieri nel corso dei primi sei (6) mesi, che, come 

precedentemente ribadito, non è stata inclusa in questa relazione in quanto la richiesta di finanziamento è stata 

presentata soltanto nel mese di luglio e come tale rientrerà nella relazione successiva. Egli ricorda che il sodalizio ha 

organizzato un evento in occasione del Giorno del ricordo, una giornata sportivo-ricreativa nel mese di maggio, una 

presentazione dell’album fotografico dedicato alla società Pullino ed una mostra.  Egli comprende in parte quanto 

segnalato da Agnese Babič, sottolineando che la relazione della CAN è stata preparata soltanto pochi giorni fa e che 

quindi vi era il tempo per includere le attività della CIDA. Agnese Babic rimarca che la relazione è stata preparata a 

ridosso della seduta di modo da attendere l’arrivo delle ultime fatture. 

Il consigliere Enzo Scotto di Minico chiede dei chiarimenti in merito ai concerti estivi organizzati dalla CAN. 

Agnese Babič risponde che i concerti sono in corso di realizzazione. 

Si informa che gli investimenti previsti saranno svolti nella seconda metà dell’anno. 

A conclusione viene aperta la discussione; nessun consigliere partecipa alla discussione. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XVI seduta ordinaria, tenutasi il 21 luglio 2021, dopo aver preso in esame la Relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio 

– giugno 2021), ha approvato la seguente 

 

DELIBERA N° 94/18 - 22 

Relazione semestrale finanziaria e dell’attività svolta (gennaio – giugno 2021) 

1. In conformità all’art. 15 dello Statuto, il Consiglio approva la Relazione finanziaria semestrale con tutti gli allegati e la realizzazione 

del piano di lavoro per il periodo gennaio – giugno 2021. 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 
sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata con 6 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

Ad 4) Proposta di nomina del Gruppo di lavoro per la stesura delle proposte di modifica al Regolamento della 

Casa Manzioli; 

Si nomina a membri del Gruppo di lavoro due (2)  membri a rappresentanti delle CI, due (2) membri a rappresentanti 

della CAN e un (1) membro a rappresentante dei fruitori. 

La bozza di delibera viene modificata nella parte in cui si introduce la disposizione che il Gruppo di lavoro concluda 

i lavori entro e non oltre il 30 settembre 2021 ed invii le proprie conclusioni al Consiglio. 
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A conclusione viene aperta la discussione; nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 
I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  

 
In conformità degli artt. 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante la 
sua XVI seduta ordinaria, tenutasi il 21 luglio 2021, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina del Gruppo di lavoro per la stesura delle 

proposte di modifica al Regolamento della Casa Manzioli, ha approvato la seguente: 
 

DELIBERA N° 95/18-22 
Nomina del Gruppo di lavoro 

per la stesura delle proposte di modifica al Regolamento della Casa Manzioli 
 
 

1. Il Consiglio nomina il Gruppo di lavoro preposto alla stesura delle proposte di modifica al Regolamento della Casa Manzioli nella 
seguente composizione: 

  -  Dario Degrassi (Presidente) 

  -  Agnese Babič    (membro) 

  -  Fiorenzo Dassena (membro) 

  -  Robi Štule (membro) 

  - Robert Radolovič  (membro) 
 

2. Le proposte di aggiornamento e modifica al Regolamento della Casa Manzioli saranno preparate dal Gruppo di lavoro di cui al punto 

precedente e inoltrate al Consiglio della CAN di Isola entro e non oltre il 30 settembre 2021; 
 

3. La presente delibera sarà pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla sua 

pubblicazione. 
 

MOTIVAZIONE 
 
Il Gruppo di lavoro preposto alla stesura delle proposte di modifica al Regolamento della Casa Manzioli è composto da (5) membri, dei quali (2) 

membri nominati in rappresentanza della CAN di Isola (1 rappresentante dei lavoratori, 1 rappresentante del Consiglio), (1) membro nominato in 

rappresentanza della CI Dante Alighieri, (1) membro nominato in rappresentanza della CI Pasquale Besenghi degli Ughi e (1) membro nominato 
in rappresentanza dei fruitori. 

 

 
Il Gruppo di lavoro di cui al paragrafo precedente rimane in carica sino sino al 31 dicembre 2021.  

 

 

La delibera viene approvata con 6 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 
 

 

Ad. 5) Varie 

Tra le varie, il consigliere Emilio Bevitori porta all'attenzione dei consiglieri alcune foto scattate nel mese di giugno, 

relative alla situazione nel vano »sottovolto«, ove ha riscontrato, nuovamente, che sono stati parcheggiati veicoli 

quali biciclette e motocicli elettrici. Quest' ultimo veicolo allacciato al cavo per la ricarica della batteria elettrica. 

Chiede spiegazioni alla dipendente Agnese Babič, dato che nel corso dell'ultima seduta si era discusso in merito e 

dato disposizione affinché tali fatti succedessero più, onde rispettare il decoro e le regole del Palazzo. 

Agnese Babiò risponde di aver avvisato il dipendente Bruno Orlando in merito. 

Il Presidente si prende l'impegno di inviare una circolare a tutti i dipendenti, onde informare in merito al divieto 

tassativo di parcheggiare veicoli a Palazzo. 

 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente ringrazia i presenti e dichiara conclusa la seduta alle ore 

18:45.   

 

 

   

Verbalizzatore:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 

http://www.comunitaitaliana.si/

